



Mit Schirmen durch den Ort: Beim großen Festzug der Schützengesellschaft durch Usseln ließen sich weder Teilnehmer noch Zuschauer die gute Laune durch das regnerische Wetter vermiesen.

Fotos: Schütz

# Gute Laune unterm Schirm

Festzug als Höhepunkt des Usselner Schützenfestes – Ralf Heine schoss den Vogel ab

VON SVEN SCHÜTZ

**USSELN.** Beim dreitägigen Schützenfest in Usseln ist traditionsgemäß der Festzug ein ganz besonderer Höhepunkt. So sollte es auch am Sonntag sein, denn trotz leichten Nieselregens und Temperaturen von knapp unter zehn Grad ließen sich die Usselner Schützen mit dem Königspaar Karin und Hermann Schumann die Stimmung nicht vermiesen.

Unter Regenschirmen setzte sich der prächtige Festzug pünktlich in Bewegung. Vornweg marschierte die nieder-

ländische Blaskapelle „Tis niks wut niks“ in ihren bunten Kostümen. Danach bewunderten die Zuschauer die prächtig geschmückten Kutischen des Königspaares und des Hofstaates.

## Mit viel Musik

Neben Delegationen aus Bömighausen, Schwalefeld, Willingen und Neerdar war auch die Schützengilde Korbach im Festzug vertreten. Den Takt gaben unter anderem der Musikzug Adorf, der Musikverein Rhena, die Schützenblaskapelle Willingen und die Bundesbahnblasmusik Bischofshofen an.

Das Vogelschießen gewann Vorsitzender Ralf Heine, der mit Frau Kathrin die Regenschaft übernahm und beim abschließenden Schützenball am Abend gebührend gefeiert wurden.

## HINTERGRUND



## Um 12.33 Uhr fiel der hölzerne Vogel

Um 12:33 Uhr setzte der Vorsitzende der Usselner Schützengesellschaft, Ralf Heine, zum letzten Schuss an. Unter dem Applaus von vielen hundert Schaulustigen fiel der hölzerne Vogel am Fuße der Lohwaldschanze zu Boden. Der 43-jährige Industriefachwirt (Foto, mit Vogel), hatte

sich zuvor einen spannenden Wettstreit um die Königswürde mit seinen Konkurrenten geliefert, darunter Friedrich Engelbracht, Aljosha Vogel, Oliver Emde und Andreas Stremmel. Hans Peters sicherte sich die Krone, Oliver Emde das Zepter und Heinrich Finger den Apfel. (sv)



Nachwuchs: Das Kinderkönigspaar Lena Schulze und Jonas Saure.